

新年の挨拶

謹んで初春のお慶びを申し上げます。
旧年中は格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。
今後とも何卒よろしくお願い致します。

三春町立三春病院 病院長 渡辺文明

三春病院と星総合病院を結ぶ無料送迎バスの減便のご案内

令和6年4月より、運転士の働き方改革と燃料費高騰対策のため、土曜日の午後運行を休止することと致しました。

大変ご迷惑をおかけしますが、ご了承いただきますようお願いいたします。



コンサートやりました

11月22日(水)リハビリルームにて、コンサートを実施しました。

当院法人職員による、バイオリン・オーボエ・ピアノによる『アンサンブルてぶくろ』の演奏、大盛況に終わりました。

外来・入院患者さんの、癒しの空間となりました。



コラム ～ 三春愛 ～

三春病院で事務長として勤務を始めた令和2年4月、新型コロナの感染者が発生したら当院で受け入れることが決定しました。それから新型コロナ患者の入院対応が始まり、外来でも発熱患者対応、ワクチン接種の体制づくりをどうするかなど、三春町の担当者の方と協力しながら進めて参りました。

5類に変更になってからも感染対策は続いており、職員一丸となり対応を頑張っています。またその間も、三春町内の住民サロンへの健康講座参加、役場での認知症カフェや病院前でのさくらマルシェ開催など、地域の皆様と交流する機会をいただき、本当に感謝しています。三春町の地域医療を支えるため、今後も三春病院をご利用いただければ幸いです。

3年9ヶ月の在任中、三春町の良さをたくさん知ることができて有意義な期間でした。本当にありがとうございました。

事務長 渡辺



オレンジカフェ☆さくら (毎月1回木曜日開催)

時 1月11日(木)、2月1日(木) 午前10時～11時30分

内 健康講座 1月「笑い」がもたらす効果 2月 認知症の予防と家族への支援

詳しくはこちら!



やってみよう! 手話 37



皆さん、新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。今年も皆さんに季節や日常会話の手話を紹介していきたいと思っております。今回第37回目、今年最初の手話は、オリンピック開催年に合わせて「オリンピック」です。手話と一緒に、**口も大きく動かしましょう!**

オリンピック



「オリンピック」と言いながら、左右の両手の人差し指と親指で輪を作り、3回上下を入れ換えながら左から右へ動かします。これでオリンピックのシンボルマークの「五輪」を表して「オリンピック」を表現します。

*手話は年配の方、若い人、育って来た環境などで「同じ言葉」でも一人ひとり話し方が違う場合があります。健常者で言えば、「方言」「一人ひとりそれぞれに話し方や発音にくせがある」と同じです。このことをご理解くださるよう、お願いします。

デジタル市民公開講座

おしえて

子宮頸がん検診のコト

こんな
ギモンが
約8分で
解消!

- 子宮頸がんはなぜ起こるの?
- 子宮頸がんを予防するためには?
- 子宮頸がん検診では、どんなことをするの?
- 子宮頸がん検診を受けるためには?

先月号でお知らせした「子宮頸がん検診デジタル公開講座」はYouTubeで2025(令和7)年10月31日(金)まで公開中!

